

# [interior|fashion]

Designer-Porträt:  
Louise Campbell  
Designer portrait:  
Louise Campbell

Ambiente setzt auf  
Contract Business  
Ambiente focuses on  
contract business

Zukunft des Wohnens:  
Visionäre Homestorys  
The future of home living:  
Visionary home stories

06|2013

**Upholstery and more**



Heimtextil schafft  
Raum für Ideen  
Heimtextil makes  
room for ideas  
Frankfurt  
8.-11. January 2014

Die neue Linie „Avantgarde“ passt zu jedem modernen Lebensentwurf. Organische Formen und Relaxfunktionen verbinden sich hier zu designorientierten Polstermöbeln. Jede Modellvariante ist multivariabel. Durch Schwenken des Sitzes wird aus dem komfortablen Sofa „Avantgarde 400“ ein superbequemer Longchair.

The new „Avantgarde“ line fits in any modern lifestyle. Organic forms and relaxation functions combine to create design oriented upholstered furniture. Every model is multivariable. The seat can be pivoted to turn the comfortable „Avantgarde 400“ sofa into a super-comfortable long chair. Photo: Erpo  
→ [www.erpo.de](http://www.erpo.de)

Die Stehleuchte „LA14“ eignet sich mit ihrem schwenkbaren Leuchtenkopf auch als indirekt strahlendes Objekt. Schöne Details wie eine Keramikfassung sowie ein Textilkabel in Rot, Grün oder Weiß harmonisieren mit den Standardfarben Weiß, Schwarz, Grau und Rot.

The „LA14“ floor lamp with its swivelling metal head can also be used for indirect lighting. Nice details like the ceramic bulb holder and the textile cable in red, green, or white harmonize with the standard colors of white, black, gray, and red. Photo: Müller Möbelfabrikation → [www.mueller-moebel.com](http://www.mueller-moebel.com)



Zündende  
Wohnideen  
für

# TRNDSETER

Superflauschig, weich und knautschig – „Elliot“ von Designerin Tamara Härtly ist ein Wunder der Formbarkeit. Die hochflexiblen Gliederbeschläge in Arm- und Rückenteilen lassen sich in jede gewünschte Sitz- und Liegeposition formen. Optional mit integrierter Fernsehsessel-Funktion.

Super-plushy, soft and snuggly – „Elliot“ from designer Tamara Härtly is a miracle of formability. The exceptionally pliant joint mechanisms in the armrest and backrest sections can be moved in all directions for sitting or reclining. A top-quality TV recliner function can be integrated on request. Photo: Koinor  
→ [www.koinor.com](http://www.koinor.com)

